



KARDINAL DR. CHRISTOPH SCHÖNBORN
ERZBISCHOF VON WIEN

Wien, am 19. Februar 2020
060671902062 – BD

Liebe Pfarrgemeinde!

Mit großer Freude begrüße ich das neue Seelsorgezentrum FranZ im Nordbahnviertel! Mein besonderer Dank gilt allen Pfarrangehörigen und Verantwortlichen, die mit viel Engagement, Kreativität und Begeisterung dieses Zentrum mit aufgebaut haben. Und ich vergesse auch nicht, unseren treuen Kirchenbeitragszahlern zu danken, die die nötige Subvention ermöglicht haben.

Leitend ist für Sie das Evangelium von der Speisung der 5000 (Mk 6,33-44): Unzählige Menschen trafen zusammen, angezogen von Jesus und seiner Botschaft. Sie aßen miteinander, teilen das, was sie hatten, und auf wundersame Weise wurden alle satt. Ich wünsche Ihnen, dass FranZ ein lebendiger Ort der Begegnung und des guten Miteinanders für die unterschiedlichen Menschen im Nordbahnviertel und der Pfarre St. Nepomuk werde, und dass sie hier leibliche und geistliche Stärkung für ihren Alltag finden können. Möge dies ein Ort werden, an dem Gottes Gegenwart mitten unter den Menschen erfahrbar wird und an dem Wunderbares geschehen kann.

Mit herzlichen Glück- und Segenswünschen

+ Christoph Kardinal Schönborn